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Bonne Année ! 
 
Chaque jour de l’an nous offre son rituel de vœux et de souhaits 
tous plus chaleureux les uns que les autres. Ils sont porteurs au 
choix d’une marque de sympathie, d’un profond respect ou d’une 
grande amitié voire d’une attention d’amour. 
 
Même dans une relation professionnelle, le caractère obligatoire 
d’une communication policée n’enlève rien au plaisir de la gratitude 
éprouvée. Tous ces mots désuets, toutes ces phrases démodées 
sortis de leur contexte, transcendent notre imaginaire sur des cartes 
postales représentant des iconographies religieuses ou des paysages 
enchantés et réveillent en nous l’éducation chrétienne de notre 
enfance et bien des nostalgies. Comme un parfum aux essences 
d’été dans les frimas hivernaux. Personnelles et manuscrites, ces 
intentions reflètent souvent la personnalité de l’expéditeur et sont 
pour nous destinataires, source d’altérité et de fraternité. 
 
Car ne nous y trompons pas : céder aux sirènes du simplisme 
linguistique dans une communication à la technologie High-Tech 
ne favorisera en rien le rapprochement des hommes. Notre société 
médiatique a nécessairement besoin de civilité et de savoir vivre 
pour réussir l’harmonie de nos relations humaines. D’ailleurs tous 
les états,  tous les partis politiques, toutes les entreprises s’attachent 
les services de spécialistes pour promouvoir leur image et susciter 
la sympathie. 
 
Alors continuons à utiliser ces bonnes vielles cartes de Noël et de 
vœux auxquelles chacun d’entre nous n’est pas sentimentalement 
insensible, et au risque de passer pour des troubadours 
romantiques maintenons la tradition de la poésie des mots et de 
leur réconfort. 
 
Bonne année à vous et à tous ceux qui vous sont chers. 

 
Bernard Brachet 

 

Édito 

Carte de Voeux 

Bonne Année 2004 ! 
A tous et à toutes vos familles, pour que cette année soit 

source de joie et de plénitude 

P.2 : Notre association : les infos essentielles… 
P.3 : Le mot du président – Compte rendu de l’AG  
P.4 : La Saga « historique » continue 

 

Le bon tempo… 
Notre assemblée générale 2003 a été animée, en seconde partie par 

un groupe de musiciens (modeste, ils étaient deux, mais plein 

d’entrain). Ce tempo de fête se poursuit dans notre bulletin par les 

« notes » des différents articles rédigés par des adhérents, auteurs et 

compositeurs à leurs heures ! 

Bernard, dans l’Edito, nous présente ses meilleurs vœux comme Henri 

en bon président. 

Ils sont tous deux au diapason : notre société se doit de retrouver les 

moments fraternels et d’amitié nécessaires à toute vie 

communautaire. 
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Calendrier 
2004 

Carnet(s) 

Une nouvelle à communiquer aux amis 
de l’ECA… 

Conseil d’Administration 
2003 
 
Président : Henri Maulet 
06.72.92.57.16 
henri.maulet@wanadoo.fr 
Vice Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
serge.lacroix@maped.fr 
Secrétaire : Michel Poettoz 
04.50.77.72.97 
michelpoettoz@wanadoo.fr 
Trésorier : Patrick Bouvier 
04.50.22.06.68 
pnbouvier@wanadoo.fr 
Vice Trésorier : Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lucien.andolfatto@wanadoo.fr 
Membres CA et commissions 
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yves.aurange@perinter.com 
Roland Blampey  
ecaadm@noos.fr 
Bernard Brachet 
b_brachet@yahoo.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
rcressend@sopragroup.com 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@wanadoo.fr 
Roland Frugié 
Jean Paul Montessuit 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
lucien.serain@wanadoo.fr 
 

Le site Internet de notre Ecole : 
www.edres74.cur-archamps.fr/lycées 
Puis : lyacyeca 
Adresse E-Mail : ecaadm@noos.fr 

Nouvelle année- Nouvelle cotisation ! 
Pense à envoyer ta cotisation (16 €) à l’adresse 
de l’amicale : 
AA ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 

Vendredi 16 janvier : Réunion du 
bureau 
Vendredi 19 mars (après midi) et 
samedi 20 mars (matin) : Journées 
« Portes Ouvertes » 
Vendredi 2 avril : Réunion du bureau 

 

La grenouille attend de 
vos nouvelles…. 

De la carte à la puce…. 
Je suis arrivé en 69 par hasard à l'ECA, ne pouvant réaliser financièrement des études 
d'ingénieur en aéronautique. C'est donc sur les conseils de mon défunt père que je me 
suis engagé pour un BTS à l'ECA en mécanographie (l'ancêtre de l'informatique). 
Certes il était clairvoyant car il pressentait déjà cette voie comme une "branche 
d'avenir". En ce temps la, notre promotion œuvrait dans les préfabriqués longeant la rue 
des écoles. Elle réalisait en TP des programmes sur des machines à cartes perforées. 
Des paquets de cartes (quelquefois des bacs entiers) représentant les données de fichiers 
étaient "battus", triés, re-triés, interclassés. Les résultats obtenus s'inscrivaient alors sur 
une tabulatrice (certains se rappellent-ils de l'usage des "binoquets" ??). Des moyens 
importants pour l'époque étaient mis à notre disposition par IBM et BULL. Un 
ordinateur GAMMA 3 ( à lampes et relais) occupait avec ses 8 Ko les 3/4 d'une salle de 
TP soient environ 20 m2. A l'ère du Ko, le "Méga" n'était encore pas répandu. On s'est 
alors "offerts" pour certains, à l'issue de la 1ère année, un CAP de "conducteurs de 
machines à cartes perforées" !!! en "piquant" c'est à dire en reliant avec des cordons, 
des connecteurs identifiés d'un tableau, (un peu comme en téléphonie d'alors) des 
panneaux de trieuses et de tabulatrices. Durant ma deuxième année, j'ai mené 
conjointement un rôle de surveillant dans l'internat du "père TERRIER". Nos cours 
étaient alors donnés par des professionnels (avocat pour le droit, comptable pour la 
comptabilité, informaticien pour l'analyse, n'est-ce pas Mr PASQUIER), sans oublier 
notre inénarrable Mr LONG célèbre pour les circonférences parfaites (le matin de 
préférence) qu'il traçait à main levée durant ces cours de maths. 
Il m'est aujourd'hui encore très agréable de pouvoir échanger ces tranches du passé par 
le biais de l'association et de retrouver au hasard de nos actions des anciens (que je ne 
citerais pas mais qui se reconnaîtront pour m'avoir "subi" comme pion à leur étude du 
soir). Puisse cette mémoire se poursuivre par l'excellent canal, véritable lien d'amitié, 
que représente cette amicale. 

Lucien Serain 

Quelques chiffres… 
 
Nombre d’anciens 
répertoriés : 
420 
Nombre d’adhérents en 
1999 : 
72 
Nombre d’adhérents en 
2000 : 
89 
Nombre d’adhérents en 
2001 : 
90 
Nombre d’adhérents en 
2002 : 
88 
Nombre d’adhérents en 
2003 : 
76 
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Chers amis 
 
La tradition des vœux telle que nous 
l’avons connu dans les années 60 ne se 
fait plus sous la même forme. 
Désormais les courriers électroniques, 
SMS suppléent les belles cartes de 
vœux écrites à la main. On pouvait 
apprécier le style, les pleins et déliés 
pour ceux qui utilisaient la plume. Une 
nostalgie toute relative car j’ai grand 
plaisir à souhaiter à vous tous, mes 
vœux les plus sincères à l’aube de cette 
année 2004 par la voix de cette lettre 
des anciens élèves de l’ECA. 
J’espère que cette lettre vous donne un 
aperçu relativement concis des activités 
de notre association. Nous essayons de 
retracer les moments forts de 
l’évolution de notre école.  
Quels  seront nos objectifs pour cette 
année ? 
2 évènements marquants ou votre 
participation en famille est grandement 
souhaitée : 
- Une rencontre un samedi après-midi 
agrémentée de jeux, piscine et autres 
suivie par un repas. A ce jour Lucien 
Andolfatto a toujours su très bien 
organiser cette escapade courant juin 
-Notre assemblée générale courant 
novembre suivie d’un repas avec une 
animation. 
Bien sûr d’autres activités, 
principalement opérées par les membres 
du conseil d’administration, sont faites 
au sein de l’ECA. 
-Table ronde avec les élèves 
-Présence lors des journées portes 
ouvertes 
-Présence lors de la remise des 
diplômes 
-Soirée avec les parents d’élèves. 
-Participation au comité d’établissement 
-Elaboration de la lettre. 
Pour soutenir notre action votre 
cotisation est le premier signe signifiant 
votre attention à l’égard de notre comité 
et l’intérêt que vous porter à votre 
Chère Ecole de l’ECA. 
A nouveau, je souhaite à chacun d’entre 
vous une bonne santé et joie de vivre. 
Amicalement votre. 
 

Henri Maulet 
   

 

 
 

Le Mot du 
Président  

AG 2003 : Le tempo modéré… 

Compte Rendu de notre AG du 21 novembre 
2003 
 
Après l’introduction faite par notre président Henri MAULET ,  nous avons résumé 
les activités de cette année avec : 

- La « lettre » qui demande le plus d’énergie parmi toutes les activités, 
notamment à François qui la pilote. 

- La « table ronde » destinée aux élèves des classes terminales, qui les 
intéresse toujours beaucoup. 

- Les portes ouvertes de l’école. 
- Le rendez-vous annuel de Saint Jorioz en juin aux « Châtaigniers ». Avec 

la saison que nous avons connue, la piscine nous a permis un 
rafraîchissement bienfaiteur avant la partie de pétanque. Le repas est 
toujours autant réussi. 

 
Le rapport financier a été animé par Patrick (voir page 4). 
L’assemblée a approuvé ce budget et également le renouvellement du tiers du 
bureau : 
-Henri MAULET   
-Patrick BOUVIER  
-Yves AURANGE 
L’Association des Anciens a ensuite remis un chèque de 300 € à l’école. Il est 
destiné à financer du matériel à des élèves en difficulté.  
 
Le discours de Roland BLAMPEY a été axé sur la synergie avec le lycée St 
MICHEL. 
Dès cette rentrée, le transfert à St MICHEL des formations bacs technologique et 
scientifique ainsi que les BTS, est engagé. Cela représente, à terme, près de 250 
élèves et 40 enseignants qui changent d’établissement. 
 
L’objectif de l’ECA est de prolonger et d’augmenter la formation des bacs 
professionnels, et de réussir pour la direction de l’établissement un pari : Assurer 
dans le département la pérennité d’un enseignement technique de qualité pour la 
région d’Annecy. Pour assurer l’équilibre financier, il faudra retrouver un effectif de 
plus de 500 élèves.  
 
Quelques infos : 
Les prochaines Journées Portes Ouvertes se feront les vendredi 19 mars après midi 
et samedi 20 au matin. 
 
Tout le monde s’est retrouvé autour d’une choucroute digne d’un restaurant 
gastronomique, animée d’un orchestre atypique pour le moins entraînant. 
 
 Michel Poettoz 

Une AG « dynamique », suivie d’une 
choucroute de forte belle facture…. 
Cela n’a pas suffi à « attirer » une foule 
nombreuse d’adhérents. 
Un courrier parti un peu tardivement  
(milles excuses !), des agendas surbookés 
(vraiment ?), bref, une « démotivation » 
qu’il va falloir combattre avec beaucoup 
d’imagination… 



La Saga  
de 
L’ Amicale  

 
 

AG du 21 novembre 2003 : 
Un croquis (pour l’occasion un graphe circulaire…) vaut mieux qu’un long 
discours ; Voici les chiffres annoncés par Patrick, notre trésorier, lors de notre 
AG. Rappelons-nous que seuls les cotisations et dons permettent à notre 
association de vivre… 

RECETTES 2003

Exercise 
2002 55%Cotisations 

2003 35%

Dons 10%

exercise 2002 cotisations dons
 

DEPENSES 2003

AG repas 
25%

La Lettre 
75%

AG repas La Lettre
 

…La paye, même très modeste, était 
attendue par le personnel de l’école… 
 
La plupart du temps, nous étions payés 
en espèces, préparées dans une 
enveloppe par la secrétaire. Après 
vérification, nous étions invités à 
émarger un « cahier des payes ». 
Pourtant, je me souviens d’une fin de 
mois un peu particulière. Nous avions 
dû « réclamer » notre salaire au 
directeur qui semblait avoir « oublié » 
ses obligations. En réalité, il n’y avait 
plus d’argent dans la caisse ! 
Qu’à cela ne tienne ! bien que les 
chèques ne fussent pas un moyen très 
utilisé à cette époque, la secrétaire en 
remis un à chacun d’entre nous en 
s’excusant pour le retard qui en 
résulterait ! Nous étions samedi et les 
encaissements ne pourraient se faire 
que la semaine suivante : pas facile en 
travaillant du lundi matin au samedi 
midi ! 
Nous avons donc négocié 
l’autorisation de nous absenter, deux 
par deux, pendant le temps qui serait 
nécessaire pour aller encaisser notre 
argent. A cette époque, on nous 
donnait de l’argent liquide contre un 
chèque… 
Nous voici donc partis, avec un 
collègue, en vélo, jusqu’à la banque, 
en ville. Là, un peu fiers de fréquenter  

Ça eu 
payé ! 

un établissement bancaire, un peu fiers 
de nous faire remettre de l’argent 
contre nos chèques, et pas mécontents 
de rencontrer quelques habitués de ces 
transactions, nous voici présentant nos 
titres au caissier. Celui-ci, très 
courtois, nous demanda de patienter 
quelques instants, en nous invitant à 
prendre place dans des fauteuils un 
peu trop confortables pour nous. 
Il s’absenta pour aller chercher ce qu’il 
nous devait et revint quelques minutes 
plus tard nous priant de le suivre dans 
le bureau du directeur…Quel honneur 
pour deux inconnus désargentés ! 
« Voilà, nous dit-il après nous avoir 
invités à nous installer en face de lui, 
je suis très ennuyé, je connais bien 
votre directeur, mais depuis des mois, 
le compte est négatif. » 
Nous n’avons pas tout de suite réalisé 
que cette situation pouvait nous 
pénaliser : ces problèmes d’argent ne 
nous concernaient pas ! 
Mais lorsqu’il nous annonça qu’il ne 
pouvait pas honorer nos chèques, notre 
étonnement fut à la hauteur de notre 
naïveté ! 
Nous voici donc de retour, rouges de 
honte et de rage ! Nos collègues, 
informés aussitôt par nos soins, ne se  

En bleu, le solde 
des exercices 
antérieurs à 2003. 
Dans l’année 2003, 
les recettes sont en 
retrait significatif. 

Les dépenses sont 
représentées par 2 
postes importants: 
L’AG au cours de 
laquelle un repas est 
offert aux adhérents 
présents et notre 
bulletin « La Lettre » 
qui comprend 
également les envois 
administratifs. 

Patrick Bouvier 

rendirent pas à la banque, mais d’un 
commun accord, dans le bureau du 
directeur ! 
Vous imaginez sans peine que la 
rencontre fût orageuse. Mais il n’était 
pas question alors de séquestrer le 
« patron ». 
Néanmoins la confiance béate et 
irréaliste qui présidait à nos relations, 
fût sérieusement ébranlée et l’avenir 
nous confirma, hélas, que la vigilance 
et la responsabilité objective devaient 
désormais être de règle ! 
Il fallut attendre la fin du mois suivant 
pour récupérer notre salaire de deux 
mois ! 
Je me demande souvent comment 
toutes ces difficultés, tout ce travail 
n’ont pas incités les pionniers à tout 
abandonner. Cent fois le 
découragement s’est emparé d’eux et 
cent fois ils sont repartis ! 
Inconscience, intervention du Seigneur 
comme se plaisait à le répéter le père 
Doche ? Toujours est-il que si le 
désespoir l’avait emporté,l’ECA 
n’existerait pas aujourd’hui ! 
 

Roland Frugié 
 

…Au cours des années 50-53… 


